

Suscríbete

Vivamos EL TIEMPO

Conéctate

Regístrate

EL TIEMPO.COM

Martes 11 de junio de 2013

Portada Opinión Política **Justicia** Bogotá Deportes Entretenimiento Reportajes Tecnología Clasificados Secciones

Temas del día

Selección Colombia

Registraduría Nacional

Nombres extraños

Radamel Falcao García

Buscador Noticias



El LUNES 17 de junio se DISFRUTA en Internet

Abrir
 cyberlunes.com.co

Últimas Noticias

11:11 a.m.

Madre del grafitero habla en el Congreso por ascenso de general Patiño

11:01 a.m.

Incertidumbre por los once que escogió Pékerman para enfrentar a Perú



Ver más últimas noticias

PATROCINADO POR:



Justicia

Ataque a Sipí, el décimo del Eln en lo corrido del año

Por: REDACCIÓN JUSTICIA | 8:24 p.m. | 09 de Junio del 2013

Comparte este artículo



3.372 personas recomiendan esto. Sé el primero de tus amigos.

Actos coinciden con anuncio de participar en diálogos. Incursión en Chocó dejó un bebé muerto.

Con el [ataque de este fin de semana a la estación de Policía de la población chocoana de Sipí](#)—que dejó como saldo la muerte de un bebé y otros tres menores heridos—, el Eln completó 10 acciones violentas en lo que va corrido del año.

iQué Buena Compra!

\$229.000 por noche de fin de semana en el JW Marriott en Bogotá

Solo por **\$229,000**



www.quebuena compra.com

PUBLICIDAD

Consulte las condiciones y restricciones en www.bancocajasocial.com



Banco Caja Social
Más banco. Más amigo.

El asalto en Sipí, confirmó el domingo el comandante de la Policía de Chocó, coronel Jesús Edilson Paredes, fue ejecutado por el frente ‘Che Guevara’, al mando de alias ‘Jairo’, con armas no convencionales y prohibidas por el Derecho Internacional Humanitario (DIH).

“A las 2 de la tarde del sábado, los guerrilleros atacaron la estación con tatucos. En total lanzaron unos 17 de estos artefactos, uno de los cuales cayó encima de dos viviendas”, dijo el oficial.

El niño que murió tenía 11 meses de nacido. Su madre, de 14 años, también resultó herida y afectada psicológicamente; el otro menor herido perdió su pierna derecha y fue trasladado a Medellín, y una niña de 4 años tiene esquirlas incrustadas en su cuerpo. Las casas donde estaban las víctimas resultaron destrozadas.

Ayer domingo, el Eln volvió a atacar al municipio. Sin embargo, tropas del Ejército, la Policía y la Fuerza Aérea respondieron al ataque y lograron evitar más acciones terroristas.

El grupo subversivo ya había hostigado a Sipí en abril pasado. En ese mes también atacó el caserío La Esmeralda de Arauquita (Arauca) y mató a tres militares en una emboscada.

La arremetida

En Mayo un policía murió y otro más resultó herido por un ataque del Eln en Saravena (Arauca). Un día antes, esa guerrilla dinamitó un tramo del oleoducto Caño Limón–Coveñas. El atentado fue uno de los seis que han hecho en el año a esa infraestructura.

Según el Centro de Estudios para Análisis del Conflicto (Cerac) –que hace seguimiento a la acciones de los grupos ilegales– y el Ejército, **hay un**

PUBLICIDAD



PauteFacil.com

Enlaces patrocinados

Estudios Técnicos CESDE



¡Conoce los programas y accede al mundo laboral!

www.cesde.edu.co

Aptos. Cusezar en COLINA



CASSATT: Más de lo que esperas. ¡Conócelo AQUÍ!

www.cusezar.com

¡Vendo IPS Odonológicas!



Franquicias, Servicios y Equipos 9 años antigüedad

www.lamejorsonrisa.com

U. El Bosque *DERECHO*



Construir una sociedad más justa. ¡Inscríbete!

www.uelbosque.edu.co

incremento de las acciones armadas del Eln, principalmente después de diciembre del año pasado, en el sur de Bolívar, Arauca, Norte de Santander, Chocó y Antioquia.

Desde el 10 de mayo de 2012, cuando emboscó a un grupo de Carabineros de la Policía que erradicaba cultivos ilícitos en una zona cercana a La Gabarra (N. de Santander), el Eln había dejado las acciones armadas de magnitud en el país. Los últimos actos, dijeron los analistas, coinciden con el inicio de la mesa de diálogos con las Farc, negociaciones en las que el Eln ha mostrado interés de entrar.

Según el exprocurador Jaime Bernal Cuéllar, quien integra una comisión que busca facilitar acercamientos del Eln con el Gobierno, estos ataques condenables no pueden seguir siendo parte de la dinámica del conflicto armado ni el camino para buscar el diálogo o la paz. “Demuestran la necesidad de una mesa paralela con el Eln, con agenda estricta y tiempos delimitados”, agregó el jurista.

REDACCIÓN JUSTICIA
justicia@eltiempo.com

Herramientas



Imprimir



Reportar Errores



Compartir



Guardar artículo



Imprime más paga menos



Justicia

Chocó

ELN

Ataques guerrilleros

Otras noticias hoy



Narco enfermo queda libre y sigue traficando

Incautan bienes evaluados en 100.000 millones de capo de Pereira



21

comentarios

Recomendaciones



Espanoles que llegan a Colombia en busca de trabajo - eltiempo.com
2.393 personas recomiendan esto.

<http://www.eltiempo.com/12801828>
13.293 personas recomiendan esto.



Plug-in social de Facebook

Top de noticias

Leído Compartido

1 'Me llamo Venusedanas y quiero que me devuelvan mi nombre'

2 Apple presenta iOS 7, el mayor cambio desde que lanzó el iPhone

3 'La decisión de Falcao de ir al Mónaco fue acertada': J. Laporta

4 'Skinheads': temidos, odiados y rechazados

Suscríbete a **EL TIEMPO**



Recibe toda la información de Colombia y el mundo.

Suscríbete

Comentar

Para comentar esta nota usted debe ser un usuario registrado.

Registro

[Inicio de sesión](#)

Preguntas Frecuentes



Otros comentarios (20)

Comentaristas identificados(1) [¿Qué es esto?](#)

1 **laicado777**

Lunes 10 de junio de 2013 09:09 a.m.

No pues que revolución la del l frente 'Che Guevara' de estos señores. Qué valientes ! Qué hombres ! Qué revolucionarios ! l Asesinaron a bebé de 11 meses de nacido, hirieron a su madre, de 14 años, hirieron a otro menor y a una niña de 4 años. y completaron su "acción revolucionaria", destrozando la humilde casa de de las víctimas, para que el cambio y la justicia social fuera completa. Señores ele-2, ele-3: les sugiero lean el diario del che guevara: se darán cuenta que su ídolo respetaba hasta la vida de los soldados que capturaba en combate, cuidadosamente. No es esa la manera de mostrarse fuertes... asesinar es solo muestra debilidad y cobardía.

[Responder a este comentario](#) [\(2 votos\)](#) [\(0 votos\)](#) [Reportar Abuso](#)

[< Anterior](#) | [1](#) | [Siguiente >](#)

5 El papel higiénico (capítulo 1)

[Ver más >](#)

PATROCINADO POR:



ZONA COMERCIAL



Citytv



Portafolio Móvil

adn

PASA EN NUESTRA CIUDAD

www.diarioadn.co

Diario ADN

Compra, vende o arrienda en

EL TIEMPO clasificados

[haz clic aquí](#)

El Tiempo Clasificados

metro cuadrado

La mayor oferta en
FINCA RAÍZ para vender,
comprar o arrendar

Metrocuadrado

Sigue
el fútbol colombiano
en Futbolred.com

FUTBOLRED



Personajes

Ver más Temas

Ver más Lugares

Ver más Organismos / Organizaciones

Gustavo Petro

Radamel Falcao García

José Pékerman

Movilidad en Bogotá

Masacres en Colombia

Venezuela

Envigado

Policia Nacional

Alcaldía de Bogotá

Senado de EE. UU.

Gobernaciones 2011

Alcaldías 2011

EL TIEMPO



Recibe toda la
información de Colombia y
el mundo.

Suscríbete



Impreso



Ipad



Galaxy



Kindle



Móviles



RSS



Para dejar su comentario en los artículos
y para recibir en su correo las noticias
más importantes de **EL TIEMPO**

INGRESE AQUÍ

Secciones ▾

Servicios ▾

Revistas ▾

Nuestros Portales ▾

Línea nacional: 01 8000 110 211

PBX 57 (1) 2940100

Bogotá: 5714444

Dirección: Av. Calle 26 # 68B-70

✉ servicioalcliente@eltiempo.com



Miembro de
Grupo de Diarios de América



Miembro de
Interactive Advertisement Bureau

COPYRIGHT © 2013 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo